

ENTREVISTA

Entrevista a sor Ángeles Miró

Directora del colegio

Nuestra Señora de las Mercedes

Hace ya seis décadas que el Colegio de las Mercedarias se puso en marcha en Herencia. Desde entonces, generaciones y generaciones de herencianos y alumnos de la comarca se han formado con una educación sana, basada en la fe y en el amor a la Virgen pero, sobre todo, libre. Mirando hacia atrás, ¿qué es lo que más destacaría del camino recorrido?

En primer lugar la confianza que tantas y tantas familias han depositado en las HH Mercedarias que nos han precedido y han querido compartir con nosotras la educación de lo más querido en las familias: sus hijos. Tanto es así, que en un momento determinado (por los años 70) en el que la Congregación decidió retirar la comunidad del pueblo, fueron los padres los que se movilizaron y pidieron tanto al Obispado como a nuestras Superiores generales, la vuelta de las Hermanas a la Comunidad y la continuidad del colegio, en principio con unas instalaciones muy precarias.

Destacaría el esfuerzo que la Congregación ha hecho para que el colegio se amplíe y siempre esté actualizado: continuas reformas en un principio, la compra del cuartel de la guardia civil para su ampliación y la última obra haciendo desde los cimientos un colegio amplio, moderno, familiar y acogedor al mismo tiempo. (Desde aquí invito a todos los que no lo conocéis a que nos visitéis).

Destacaría la preparación de nuestros alumnos/as: nuestro fundador, el beato P. Zegrí, allá en el S.XIX quería que atendiéramos a la infancia para hacer de ellos buenas personas, educadas y desde la caridad liberarlos de la ignorancia... hacer de las jóvenes buenas madres de familia y educarlas para el hogar. Hoy ya en el S. XXI podemos decir y nos sentimos orgullosas de los resultados y adaptándonos a los tiempos que nuestros antiguos alumnos/as son ante todo buenas personas educados en los valores humano cristianos; pero además también médicos, profesores, inge-



nieros, abogados, carpinteros, fontaneros, electricistas, etc... buenos profesionales.

¿Qué es lo que no ha cambiado desde aquel primer colegio de hace sesenta años?

Yo diría que no ha cambiado la familiaridad de alumnos, profesores, Personal de Administración Y servicios, la cercanía, la sencillez en el trato, la acogida a todo el que se acerca a nuestro colegio y SOBRE TODO, el empeño por ayudar y sacar adelante a todos nuestros alumnos, sobre todo al que más lo necesite.

“Todo para bien de la humanidad en Dios, por Dios y para Dios” narra vuestro lema, ¿en qué ha cambiado la forma de infundirlo durante estas seis décadas? ¿Cómo ha evolucionado la forma de educar en este sentido?

Yo diría que somos personas abiertas a los nuevos tiempos. Nos dirigimos a todas las personas que se relacionan con nosotros y con nuestro centro, sin excluir a nadie, centrándonos en la persona de Jesús y apoyándonos en los criterios del Evangelio. Pretendemos que nuestros alumnos vivan felices en nuestro centro en un ambiente de confianza y familia, acom-